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香港文匯報訊 一代巨星張國榮至今年
4月已離開我們13年了，愛戴他的歌迷對
他的思憶並未減，依然每年風雨不改的
拜祭，每年都會以各種形式去懷念這位
巨星。為令「哥」迷們可以有互相交流
平台，凝聚力量把哥哥生前追求真善美
的精神傳承下去，哥哥的前經理人陳淑
芬(陳太)決定在哥哥冥壽六十歲之際，將
來自世界各地的「哥」迷們聚集在一
起，正式成立「哥迷會」(LesFANmily)。
「哥迷會」取名為LesFANmily，在法語
中Les的意思是「The」，同時是哥哥的
英文名字，意思是 the Leslie fans family
張國榮粉絲大家庭。
「哥迷會」宗旨是為紀念哥哥張國榮

這位永垂不朽的巨星，透過「哥迷會」
平台，讓全球「哥」迷有更多機會相
識、分享、交流和溝通，並讓全世界更
多人認識哥哥，繼續不斷了解他、喜歡
他和寵愛他。 「哥迷會」成立後首次聚
會活動將於今年4月2日假九龍灣國際展
貿中心舉行，讓已成為會員的「哥」迷
齊聚，一起互相交流及分享哥哥生前與
藝人好友相處點滴回憶及一些片段與珍
貴收藏，並會邀請哥哥獨具慧眼賞識的
著名歌手演出。

專業團隊處理紀念品
「哥迷會」的願景是尋找真正的有心

人，集合各地有質素、有能力的「哥」

迷組成籌委會，憑藉眾人的經驗和才
幹，以無私的精神互相團結、互相連
繫，把「哥迷會」承傳下去。「哥迷
會」未來除了組織一些大型「哥」迷聚
會活動外，已着手規劃諸如張國榮先生
演出服裝修復、照片主題展覽、紀念館
的籌備等工作。歡迎有能力及有興趣的
「哥」迷參與。首要的目標是要尋找合
適的地方，專業的團隊，悉心呵護和處
理哥哥遺留下來的紀念物品和作品，把
它們好好地永久保存下去。

7月9日東京聚會
為顧及遍佈各地的「哥」迷，故今年

將在三地舉辦三項不同形式的聚會活
動，地點定在香港、東京、上海，各項
活動只會安排「哥迷會」的會員參與。
由於內地擁有不少「哥」迷，加上「哥
迷會」在內地是於上海註冊，故陳太準
備今年哥哥60歲生忌相關活動能在上海
舉行，讓內地「哥」迷能夠集聚上海，
一起分享哥哥生前作品等。預計訂9月初
在上海舉辦。詳情稍後公佈。陳太表示
今年在三地所辦的活動只讓「哥迷會」
的會員參與，至於如何報名參加等詳
情，馬上在「哥迷會」的facebook、微
博、微信等渠道公佈。陳太為照顧日本
粉絲，定了 7 月 9 日於東京的 Ebisu
Garden Hall舉辦活動，讓「哥」迷在東
京聚會。

頭場因病未能亮相的呂方，前晚出場與關菊英合唱《雪
山飛狐》，另一尾場亮相嘉賓葉麗儀，未見其人只聽

其聲唱《上海灘》，全場已熱烈拍掌。葉麗儀稱今次回港剛
好趕上參與煇哥的慈善演唱會，說道：「感激煇哥與黃霑寫
了《上海灘》這首招牌歌給我，這首歌由1980年到現在，
已有36年，好難得，我充滿感激。」壓軸嘉賓鄭少秋與汪
明荃互相唱好對方的歌曲，秋官笑言唱阿姐的《京華春夢》
時像劇集《公公出宮》，汪明荃就謙稱對秋官的歌是「有限
公司」，並說：「我又不夠靚，做戲其他人又好過我，但大
家不夠我堅持，堅持好重要。」汪明荃繼續穿上頭場的美人
魚裝，身上閃片在燈光下閃個不停，她即場表演扭腰嘟嘴扮
美人魚來逗觀眾開心。

阿姐扮美人魚反應佳
完騷後，煇哥與演出嘉賓出席慶功宴開香檳，但煇哥因倦

未有接受訪問。席上丘亞葵表示去年煇哥宣佈榮休之後，今
次再完成了兩場金紫荊慈善演唱會，相信在今次演唱會以
後，煇哥再辦演唱會的機會甚微，因為今次演唱會雖則只有
兩場，然而煇哥與他同樣很有壓力。丘亞葵又說煇哥這段時
間緊張到皮膚敏感，他自己也滿口唇瘡。不過為了承傳煇哥
的作品，彼此也樂於再合作，但轉換了新意念，舉辦音樂
劇，藉此讓下一代可以認識煇哥的作品及煇哥多年來對樂壇
的貢獻。
另外，汪明荃就表示美人魚裝是設計師主意，她只負責揀

布料，說道：「閃片好靚，我覺得在舞台上會有特別的效
果，而且電影《美人魚》有好反應，我都想有這種反應，結
果都達到理想中的效果，大家都鍾意就好。」重提首場差點
被美人魚裝絆倒，阿姐解釋道：「因為第一晚穿新衫，自己
未處理得好，不過沒事，又有秋官在我隔籬。」提到財政預
算案政府額外注資2,000萬入電影發展基金，汪明荃表示政

府的支持固然重要，但業界也不能坐着等，她說：「我們要
找機會，不能只靠政府，像粵劇界當初都沒有資助，但我們
一樣找機會生存，現在競爭大，不單止對自己，周圍地方都
在進步，所以不時要檢討自己。」
關菊英也表示為演出特別訂製歌衫，她笑言只要煇哥揮動

旗仔，所有歌手都會跟隨響應，她說：「相信煇哥會休息一
下，今次他拿金紫荊獎好想做點事回饋社會，打鐵趁熱下籌
備得幾急，可以叫到咁多人已好難得，這是煇哥的魅力所
在。」提到鍾嘉欣秘婚一事，曾與嘉欣合作拍劇的菊姐表示
恭喜對方，但事前不知嘉欣已婚，她說：「我離開TVB後
很少見到她，看新聞才知道，嘉欣好乖女。」有傳嘉欣婚後
會淡出幕前，菊姐稱最重要是她的意願，找到幸福而淡出也
不錯。至於有指嘉欣已有身孕，菊姐說：「如果是真的，就
起碼有一年半載見不到她，大家要耐心等她確實，可能她想
畀驚喜大家呢。」

香港文匯報訊（記者 吳文釗）一連兩場「顧嘉煇金紫荊慈善演唱會」前晚完滿結束，多位殿堂級

歌手如鄭少秋、汪明荃、關菊英、呂方、葉麗儀、張德蘭、陳潔靈、仙杜拉、杜麗莎與區瑞強等，

輪流演繹煇哥的經典金曲。慶功宴上，負責人丘亞葵更披露了一項最新計劃，為了承傳煇哥的作

品，正構思以煇哥作品創造一個全新音樂劇，並已邀得杜國威負責撰寫。

香港文匯報訊（記者吳文釗）由鄧特希監
製的劇集《隱世者們》昨日於貨櫃場拍攝槍
戰戲，演員吳啟華、陶大宇、宣萱、蘇永
康、呂晶晶與趙碩之等人均有參與，由於場
地沙塵滾滾，眾人都弄得雙腳沾滿塵埃。吳
啟華更表示拍此劇十分舒服，不像拍無綫劇
要外景接廠沒時間休息，期待《隱》劇能開
拍續集。
預計下月中就煞科的吳啟華，坦言拍攝過

程舒服開心，他說：
「不用辛苦拍完外景又
趕拍廠，每日有多些時
間休息，人都更精
神。」啟華表示希望劇
集能開拍續集，如檔期
合適也會答應演出。他
說：「就算拍完我們一

班演員都會保持聯絡，會經常見面和去旅
行，而且大宇是我同學，我們20歲前就認
識，有很多回憶。」完工後啟華就會回長春
探望女兒，他說：「女兒很忙又要上學、又
要補習，不過她都喜歡上學，和同學相處好
好，經常和我WeChat聯絡，她很乖。」

大宇親身上陣
陶大宇就透露劇集以大爆炸作尾，讓觀眾
猜度演員們的生死，也為續集留下伏線。劇
中有不少動作場面的大宇，表示不算辛苦仍
可應付，但笑言自己不是甄子丹可以一個打
十個。他說：「所有動作鏡頭都要親自上陣
沒有用替身，自己喜歡拿槍多過用拳頭，因
為比較有型，自己又打得不夠別人好看。」
大宇稱今次拍劇主因是一班《壹號皇庭》演
員重聚，大家再見面時，很多過往回憶都重

回眼前，感覺如昨日發生一樣。
宣萱就笑言劇中自己是最舒服，只負責開

槍就行，打鬥場面都留給男士們，她說：
「蘇永康笑住問點解年輕時在法庭講對白就
得，現在老了反而要打。」拍完此劇後，宣
萱會放假並已相約一班女仔朋友去滑雪旅
行，之後才回來做宣傳。呂晶晶視拍攝槍戰
是新挑戰，但卻不知為何手腳和胸口都有瘀
傷，笑言可能是開槍時撞到自己或被人打
到。晶晶又稱將來會向打女路線發展，因她
喜歡動作場面，也算是自己的新突破。

香港文匯報訊（記者梁靜儀）保良
局前晚於灣仔君悅酒店舉行周年慈善餐
舞會，主席朱李月華、何猷亨、何佩瑜
（Jeana）及諸葛紫岐（Marie）等盛裝
出席，並邀得行政長官梁振英擔任大會
主禮人。
身穿白色緊身裙，盡現美好身材的
Jeana，受訪時笑說：「我不停hold住
個肚影相，因為新年懶了，與家人返了
北京吃到肥了，過了一個肥年。」說到
北京有霧霾，Jeana指去的時候不算嚴
重，但她也帶了一箱口罩去做手信，是
最勁可防毒那一款。問到可擔心？她
說：「都擔心，因為家人長住當地無得
走，我逗留半個月，已回港一星期。
（可會叫家人來港暫避？）我有很多親
戚，有六、七個，屋企不夠大。」

目標賺八位數公司嫌少
諸葛紫岐（Marie）前晚率領旗下藝

人莊端兒、黎美言、呂晶晶及黃倩婷出
席舞會，身穿低胸裙的莊端兒十分性
感，問到是否Marie挑選的？Marie
說：「端兒身材好，穿什麼都靚。」至
於她的晚裝腰部有些透視，問到老公可

會詐型？Marie笑道：「不會，我沒那
麼勁，配合場合而已。」問到簽「小鮮
肉」的計劃進度？Marie表示收到很多
電郵：「嗰email爆咗，好多人話有興
趣，叫我考慮一下，現在要不停檢查電
郵，有些都不俗幾高大，都是九十後，
已叫他們上來面試。」她又稱不一定男
子組合，獨立發展都行，男女都可以。
她又透露公司三月底或四月初會舉辦歌
唱比賽決賽，到時再作決定，但不會簽
太多人，想集中栽培新人。問到將投資
多少在新人身上？她說：「投資當然希
望有回報，看看是否簽到優質股，（幾
多位數？）未計，今年公司目標是賺到
八位數，北京公司說太少，希望賺九位
數。」另外，賭王何鴻燊與四太梁安琪
的長子何猷亨，近日與陳瀅正在蜜運
中，前晚到場後未有接受訪問。

香港文匯報訊（記者吳文釗）「千億新抱」
徐子淇昨早出席「香港夏橋慈善步行籌款」活
動，原打算帶細仔李建熹同行的子淇，臨出門
前見囝囝熟睡，不忍心弄醒他就沒帶他來，並
稱平時有帶囝囝去行山時特別開心。
徐子淇表示每年暑假均會抽時間到學校義教

英文課，昨日她更與自己的學生重聚，她說：
「義教很有滿足感，因為好多學生來自基層家
庭，沒有機會學英文，剛開始時學生都沒有自
信，怕醜不敢跟我說話，但現在已主動和我傾
偈，英文講得幾流利。」提議子淇可以辦教育
生意，她說：「不會了，搞生意要花好多時
間，我寧願幫多些慈善機構、年輕人和小朋
友。」徐子淇的姑爺李寧昨日也有亮相活動，
她表示對方很支持慈善活動，又透露稍後舉行
義教的學校，其中一間是她的母校。子淇笑
道：「每次返母校都有『那些年』的感覺，回
想不少讀書回憶，返回少女時代的感覺。」

丘亞葵另闢平台承傳粵語金曲

顧嘉煇作品
將編成音樂劇

張國榮六十冥壽組「哥迷會」
聚鐵桿粉絲通力保存遺物
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「小鮮肉」炸爆諸葛紫岐email求簽

■呂方因病
所以尾場才
亮相。

■■一連兩場一連兩場「「顧嘉煇金紫荊慈善演唱會顧嘉煇金紫荊慈善演唱會」」前晚落幕前晚落幕。。

■■演唱會後眾人開香檳慶功演唱會後眾人開香檳慶功。。

■阿姐扭腰嘟
嘴扮美人魚。

■葉麗儀與煇哥握手。

■張國榮至今年4月已
離開我們13年。

■陳淑芬決定成立「哥迷
會」(LesFANmily)。

■宣萱（左）笑言
劇中只負責開槍最
舒服。

■吳啟華、陶大宇、蘇永康等
昨日於貨櫃場拍攝槍戰戲。

■■諸葛紫岐諸葛紫岐（（中中））晚裝帶透視示人晚裝帶透視示人。。

■■徐子淇昨早出席徐子淇昨早出席「「香港夏橋慈善步香港夏橋慈善步
行籌款行籌款」」活動活動，，但細仔未有同行但細仔未有同行。。


